

Las Fallas de Elda estarán presentes en Expofiesta

03/11/2016



La Junta Central de Fallas tendrá un stand en Expofiesta, la Feria Nacional de las Fiestas Populares que se celebra del 4 al 6 de noviembre en el recinto ferial IFA. El delegado de relaciones institucionales de la Junta Central de Fallas, Fernando Álvarez, ha recalcado la importancia que supone estar presente en esta feria a la que "acuden colectivos de fiestas populares de toda España y además, muchos visitantes que quieren conocer las fiestas que ofrece cada población". En este stand, que tendrá 40 metros, se ofrecerá información sobre las

Fallas con imágenes, ninots y vestimenta, y el domingo las comisiones falleras participarán en un desfile a las 11 horas por todo el recinto ferial.

Durante Expofiesta la Junta Central se hará una foto para apoyar la catalogación de las Fallas como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, propuesta que ha surgido desde Valencia y a la que se están sumando un gran número de localidades de la Comunidad.